

Mme Katherin Steffanie Martinez compte plus de neuf ans d'expérience en aviation civile et a commencé sa carrière à l'Autorité de l'aviation civile d'El Salvador dans le domaine de la sécurité des vols. En 2014, elle a été promue à la Section de la réglementation de l'aviation où elle a été chargée d'élaborer, de réviser et d'actualiser la documentation sur la réglementation de l'aviation civile du pays conformément aux lignes directrices de l'OACI.

Elle a prêté son concours aux aspects techniques des audits effectués par l'Autorité de l'aviation civile dans le cadre du Programme international d'évaluation de la sécurité de l'aviation de la FAA, participant de ce fait au maintien d'El Salvador dans la catégorie 1 du classement de la FAA. Elle a aussi collaboré dans les domaines de la navigation aérienne, de la délivrance des licences, de l'exploitation, de la navigabilité, des enquêtes sur les accidents et incidents, et des aérodromes, à la préparation des éléments de preuve que l'État d'El Salvador devait présenter au titre du Programme universel d'audits de supervision de la sécurité (USOAP) – Méthode de surveillance continue (CMA), ce qui a permis de porter le taux de mise en œuvre effective de 68,95 % à 89,64 %. Ainsi, depuis 2020, Mme Martinez exerce la fonction de Coordinatrice nationale de surveillance continue d'El Salvador auprès de l'OACI. L'Institut des auditeurs internes d'El Salvador lui a décerné dernièrement un certificat COSO en contrôle interne.

En outre, en 2008, l'État d'El Salvador a présenté la candidature de Mme Martinez à la bourse octroyée pour le cours de formation en surveillance de la sécurité destiné aux gestionnaires du Programme des jeunes professionnels de l'aviation de Singapour et de l'OACI.

Mme Martinez est née à Sonsonate, dans le département d'El Salvador. Mariée, elle poursuit ses études afin d'obtenir une maîtrise en administration des affaires de l'Université centraméricaine José Simeón Cañas (UCA).